

PlantaDoce.

Entorno

Los precios en sanidad suben otro 0,3% en junio

Los precios de los servicios hospitalarios se incrementan con una variación interanual del 1,7%, mientras que el de los servicios ambulatorios lo hacen un 1,3%.

PlantaDoce
14 jul 2020 - 10:05



Los precios en sanidad congelan su crecimiento. **El Índice de Precios de Consumo (IPC) registró un aumento interanual del 0,3% en junio**, la misma variación interanual que la media de los cuatro meses anteriores, según indica el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los precios de los servicios hospitalarios se mantienen como los que más crecen con una variación interanual del 1,7%, aunque disminuye ligeramente su progresión respecto a mayo. El importe de los servicios ambulatorios mantiene su variación en 1,3%, el mejor dato desde marzo. Por otra parte, los precios de los productos, aparatos y equipos médicos sufren una caída del 0,3%.

PlantaDoce.

En el conjunto de la economía española, **el IPC vuelve a registrar una tasa negativa y se sitúa en una variación interanual negativa del 0,3% en junio**. Se trata del tercer mes consecutivo con los precios a la baja.

El INE ha calculado dos agregaciones especiales relacionados con el coronavirus. Los bienes Covid-19, que incluyen productos de alimentación y no duraderos para el hogar, incrementaron sus precios un 2,3% en junio. Por otra parte, los servicios Covid-19, entre los que se encuentran el alquiler de vivienda y garaje, disminuyeron sus precios un 2,4%.